



FEDERATION INTERNATIONALE DE L'ART PHOTOGRAPHIQUE

The International Federation of Photographic Art

INFO 143 / 2020

CONGRES FIAP EN INDE

FIAP CONGRESS IN INDIA

A cause du problème du coronavirus et de son évolution pour le moment imprévisible, nous sommes malheureusement obligés de ne pas encore publier le programme du prochain congrès FIAP en Inde.

Vu que cette fois le congrès n'a pas lieu en été comme d'habitude mais en automne nous préférons d'attendre jusqu'au mois de mai avant d'annoncer officiellement sa réalisation pour éviter les problèmes d'annulations.

Espérant que dans trois mois la situation sera plus claire, nous vous remercions de patienter jusqu'au début de mai.

Because of the coronavirus problem and its unpredictable evolution for the moment, we are unfortunately obliged not to publish the program of the next FIAP congress in India yet.

Since this time the congress does not take place in summer as usual but in autumn we prefer to wait until May before officially announcing its realization to avoid cancellation problems.

Hoping that in three months the situation will be clearer, we thank you for your patience until the beginning of May.